



UNBEDINGT BEACHTEN:

1. Anklebestellen vor dem Bekleben fettfrei reinigen, zum Beispiel mit Bremsenreiniger. Stoßstange an den Klett-Befestigungsstellen mit dem mitgelieferten Primer behandeln.
2. Ankleben der Klettunkte bei mindestens 20°C. Notfalls die Stoßstange mit einem Föhn o.ä. stellenweise erwärmen.

Diese Fußgängerschutzabdeckung wurde entwickelt um im innerstädtischen Straßenverkehr Fußgänger zu schützen. Sie ist nicht für das Fahren mit hohen Geschwindigkeiten ausgelegt. Diese Fußgängerschutzabdeckung ist vor Fahrten mit Geschwindigkeiten von über 100 Km/h mit geeigneten Mitteln die z.B. einem Expander o.ä. gegen selbstständiges Ablösen zu sichern.

IMPORTANT NOTICE

1. Clean the glue-spots before gluing, for example with brake cleaner. Use the delivered primer for the Velcro points on the bumper.
2. Glue the Velcro points at at least 20°C. If necessary, heat up the bumper with a hair dryer or similar.

This pedestrian protection cover was developed to protect pedestrians in inner-city traffic. It is not designed for driving at high speeds. For driving at speeds of over 100 km / h use suitable means, e.g. an expander or similar to secure the cover from detachment.